

# JOURNALIST

## Secara Virtual, Kasrem Wakili Danrem 082/CPYJ bersama Forkopimda Lamongan Hadiri Penutupan RUTILAHU

Basory Wijaya - [LAMONGAN.JOURNALIST.CO.ID](http://LAMONGAN.JOURNALIST.CO.ID)

Aug 4, 2022 - 21:01



LAMONGAN, - Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H., M.H. diwakili Kasrem Letkol Arm Beni Sutrisno, S.Sos. menghadiri Penutupan Renovasi Rutilahu Bantuan Gubernur Jatim Kerjasama Kodam V/Brw dengan Pemprov Jatim di wilayah Kodim 0812/Lamongan. sebagai penanggung jawab

Letkol Kav Endi Siswanto Yusuf Dandim 0812/Lamongan, bertempat di lingkungan Trisnomulyo RT 03 RW 06 Kel. Sidoharjo Kec/Kab Lamongan, Kamis ( 4/8/2022)

Hadir dalam kegiatan Letkol Arm Beni Sutrisno, S.Sos. Kasrem 082/CPYJ, Letkol Kav Endi Siswanto Yusuf Dandim 0812/Lamongan, Drs. KH. Abdul Rouf, M. Ag Wakil Bupati Lamongan, Koptol Akay Fahli, S. Kom., S.I.K.Waka Polres Lamongan, Drs. Moh Nalikan, M.M Sekda Kab. Lamongan, Edi Yunan Ahmadi, S.STP., M.Si Kadis Perkim Lamongan, Drs. Dianto Heri Wibowo, MIP Kabankesbangpol Kab. Lamongan dan Muspika Kec.Lamongan serta Tamu Undangan dan masyarakat lingkungan Trisnomulyo Kel. Sidoharjo.



Program RUTILAHU merupakan salah satu bentuk pemenuhan Program kerja Presiden RI untuk mengentaskan kemiskinan secara resmi ditutup serentak se - Jawa Timur oleh Gubernur Jawa Timur Khofifah Indar Parawansa beserta Pangdam V Brawijaya secara virtual yang terpusat di Kabupaten Ngawi.

Pada kesempatan ini Wakil Bupati Lamongan Abdul Rouf mengaku kagum akan pembangunan rumah dengan ukuran 4x6 meter yang terealisasi cepat dan tepat.

"Dalam tempo 1 bulan, Kodim 0812/Lamongan Korem 082/CPYJ mampu menyelesaikan perbaikan 178 Unit Rumah, yang awalnya tidak layak huni menjadi layak huni. Itu kinerja yang luar biasa karena dilakukan cepat dan tepat," Ungkap Wakil Bupati

Lebih lanjut Wabup menitipkan Karya Bakti yang dilakukan oleh TNI AD khususnya Kodim 0812/Lamongan kepada warga pemilik RUTILAHU agar dipergunakan sebaik-baiknya. Rumah ini mungkin tidak seberapa nilainya, Jadi saya meminta kepada bapak dan ibu agar menggunakan rumah ini dengan baik dan jangan lupa dirawat," Tambah Wabup.



Dalam sambutannya Gubernur Jawa Timur Khofifah Indar Parawansa, melalui zoom menyampaikan alasan utama menyelenggarakan bantuan ini kepada masyarakat Jawa Timur, pokok utamanya adalah memberikan masyarakat tempat tinggal layak huni dengan ventilasi untuk sirkulasi udara yang sehat serta terdapat jamban yang layak.

"RUTILAHU dan Jambanisasi, saya prioritaskan di Jawa Timur untuk memberikan tempat tinggal yang layak, karena tempat tinggal yang layak akan berpengaruh pada kesehatan penghuni rumah," Kata Gubernur.

Dalam kesempatan ini Pangdam V/Brawijaya Mayjen TNI Nurchahyanto, M.Sc. Menyampaikan yang intinya bahwa kegiatan Rutilahu ini merupakan kegiatan yang berkelanjutan dan tidak bisa dipisahkan dengan program-program tahun lalu. Saya mengucapkan terima kasih kepada Ibu Gubernur Jatim juga kepada Forkompimda karena telah menjaga kelangsungan dari program Rutilahu. Kepada masyarakat penerima Rutilahu serta Jambanisasi agar dirawat serta dijaga karena ini merupakan salah satu kepedulian dari Gubernur Jawa Timur." Terangnya

Kegiatan dilanjutkan dengan meninjau sasaran Rutilahu yang di tandai dengan pemotongan pita, penyerahan kunci dan pemberian bantuan sembako kepada saudara Priyono perwakilan dari keluarga Almarhumah Ibu Painselaku penerima Rutilahu.(Penrem CPYJ).